

Valladolid acogerá el Congreso Nacional de la Abogacía

VALLADOLID

Valladolid ha sido elegida sede del XII Congreso Nacional de la Abogacía que se celebrará en mayo de 2019, según el acuerdo adoptado ayer en el pleno del **Consejo General de la Abogacía**. El evento, que se celebra cada cuatro años, es la cita más importante para los profesionales del derecho y ha logrado reunir a una media de 1.500 congresistas en las últimas ediciones, informa Ical.

El último Congreso Nacional de la Abogacía tuvo lugar en Vitoria-Gasteiz en 2015, bajo el lema 'Por una sociedad más justa. 100 años de Congresos de la Abogacía'.

El anterior se celebró en Cádiz en el año 2011 y tuvo como trasfondo el Bicentenario de la Constitución de 1812; un texto histórico que sirvió como punto de partida para debatir el futuro de la profesión. El I Congreso Nacional de la Abogacía tuvo lugar en San Sebastián en 1917.